
Für Jesus allein!

 „Darum werden wir nicht
müde; sondern wenn auch un-
ser äußerer Mensch verfällt,
so  wird  doch  der  innere  von
Tag zu Tag erneuert.“
2.Kor 4,16

Von einer ganz bestimmten Au-
tomarke wird behauptet: „Der
rostet  schon  im  Katalog!“  Ob
das für den Menschen so ähnlich
gilt? Schließlich sagt man: „Der
Mensch fängst bereits bei seiner
Geburt an zu sterben.“

Die Bibel gibt das unumwunden
zu. Das Wort Gottes sagt uns:
„Der äußere Mensch verfällt!“
Das muss ich zur Kenntnis
nehmen. Das spüre ich um so
deutlicher, je älter ich werde. Da
melden sich die grauen Haare,
da sehe ich meine Glatze, da
spüre ich die Schmerzen in den
Händen und Knien und weiß:
Okay: Ich werde nicht ewig le-
ben. Für die meisten Menschen
ist das ein Anlass, trübe Gedan-
ken zu bekommen, die man am
besten gleich wieder zur Seite
schiebt. Doch für mich ist das
anders. Denn die Bibel sagt mir
nicht nur ehrlicherweise, dass
ich alt werde und dass der äuße-
re Mensch verfällt, nein sie hat
auch eine richtig gute Nachricht
für mich, die genauso gültig ist,
wie die Botschaft, dass auch ich
müde werde und sterben werde.

Die Botschaft der Bibel lautet:

Der innere Mensch wird von Tag
zu Tag erneuert, durch den Geist
Gottes!

Das bedeutet: Ich habe eine Zu-
kunft, eine ewige Zukunft, und
diese ewige Zukunft wird mir
durch den Geist Gottes geö  net.

Im Römerbrief Kapitel acht, in
den Versen 14-17, sagt mir Gott:

„Denn welche der Geist Gottes
treibt, die sind Gottes Kinder.
Denn ihr habt nicht einen
knechtischen Geist empfan-
gen, dass ihr euch abermals
fürchten müsstet; sondern ihr
habt einen kindlichen Geist
empfangen, durch den wir
rufen: Abba, lieber Vater!
Der Geist selbst gibt Zeugnis
unserm Geist, dass wir Gottes
Kinder sind. Sind wir aber
Kinder, so sind wir auch Er-
ben, nämlich Gottes Erben
und Miterben Christi, wenn
wir denn mit ihm leiden, damit
wir auch mit zur Herrlichkeit
erhoben werden.“

Das Erneuerungsprogramm
des Heiligen Geistes besteht
also nicht in einer Schönheits-
operation. Ich muss mich nicht
unters Messer legen, um jünger
zu werden, sondern das Erneu-
erungsprogramm des Heiligen
besteht schlicht darin: Lebe mit
Gott! Lebe in der Gemeinschaft
mit dem Heiligen Geist und du

wirst von Tag zu Tag erneuert
durch die Kraft Gottes!

Denn dieser Gott wurde Mensch
in Christus, er wurde durch Jesus
Christus für uns Mensch erfahr-
bar und dieser Gott kam in unse-
re Welt, um uns von Grund auf
zu erneuern. Durch seinen Tod
am Kreuz haben wir die Verge-
bung unserer Schuld und haben
Zugang zur ewigen Gnade. Wer
die Liebe Gottes annimmt, wer
Jesus Christus in sein Leben
aufnimmt, der bekommt dieses
Ewige Leben unverlierbar für
immer geschenkt.

Wer also sein Herz ö  net, der
öffnet sich einem ewigen Er-
neuerungsprozess. Die Gemein-
schaft mit Gott, mit dem Geist
Gottes Tag für Tag erneuert uns,
stärkt uns, schenkt uns Freude,
Kraft und Liebe zu jeder Stunde
in unserem Leben. Allein schon
die Aussicht auf diese ewige
Zukunft erfüllt uns mit Freude.
Aber die Liebe Gottes ist kon-
kret, und so können wir durch
die Liebe Gottes jeden Tag mit
seiner Hilfe und Ermutigung
rechnen. Selbst wenn wir alt
und schwach werden, so lange
wir hier in dieser Welt leben - es
wird  der Tag kommen, an dem
wir unsere Wehwehchen und
Krücken wegwerfen dürfen,
weil wir sie von da an nicht mehr
brauchen werden. Das macht
mich froh und es hält mich jung!

Beständige Erneuerung durch Christus
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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